

GSP.L-01-051 Kapitel 1: Lebensgrundlagen schützen

Antragsteller*in: Philipp Schmagold (KV Kiel)

Änderungsantrag zu GSPL-01

Von Zeile 50 bis 53:

Größe für die Energiewende. Die europäische Energieunion soll die verschiedenen Stärken der Regionen – ~~Solarenergie im Süden~~, Geothermie und Wasserkraft in Skandinavien und den Alpen, Offshore-Windkraft im Atlantik, im Mittelmeer, in Nord- und ~~in der~~ Ostsee, Onshore-Windkraft und Solarenergie in ganz Europa – miteinander verbinden. Zentral dafür sind Aufbau und Nutzung von Netzen und

Begründung

Solarenergienutzung brauchen wir in ganz Europa, von Schweden und Dänemark über Deutschland, Österreich und Polen bis nach Italien und Spanien. Die bisherige Formulierung erweckt den Eindruck, als ob die Solarenergie eher im Süden genutzt werden sollte, dabei lohnt sich ihr Einsatz auch in der Mitte und im Norden der EU. Ja, in Südeuropa sind die Stromerträge aus Solarenergie tendenziell etwas besser, aber wir beschreiben im Grünen-Grundsatzprogramm doch keine physikalischen Gegebenheiten, sondern unsere politischen Ziele. Und die sind nicht, Solarenergie nur im Süden zu nutzen, sondern überall. Und zum Schluss brauchen wir den drastischen Ausbau der Solarenergienutzung in ganz Europa, das sollten wir auch so sagen. Zur Nordsee: Die wurde bei der Aufzählung in Sachen Offshorewindkraft einfach vergessen, was wir hiermit korrigieren können.

weitere Antragsteller*innen

Rolf Bünthe (KV Nordfriesland); Stephan Wiese (KV Lübeck); Philip Alexander Hiersemenzel (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Tobias Balke (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Kurt Reuter (KV Stormarn); Gilbert Sieckmann-Joucken (KV Segeberg); Hermann Josef Pilgram (KV Aachen); Johannes Engemann (KV Kiel); Birgit Brennecke (KV Rotenburg/Wümme); Jörn Wöhlk (KV Nordfriesland); Friedemann Dau (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Andreas Müller (KV Essen); Jens Nothnagel (KV Schweinfurt); Simon Lütkebohle (KV Gütersloh); Pascal Pfeiffer (KV Aachen); Mathias Raudies (KV Oder-Spree); Nico Paulus (Rastatt/Baden-Baden KV); Sabine Lorenz (KV Mettmann); Wilfried Weisbrod (KV Kurpfalz-Hardt); sowie 7 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.